
Groupe « Unis pour Joinville-le-Pont »
Question diverse pour le Conseil Municipal du 10/02/2015

Monsieur le Maire,

L’enquête publique sur l’intérêt général du projet d’aménagement du terrain des anciennes usines
« Essilor » et sur la mise en compatibilité du PLU qui en est la conséquence a commencé le 19
janvier 2015 et s’achèvera le 20 février 2015. 

Cette enquête publique a été lancée par un arrêté signé par l’un de vos adjoints le 15 décembre
2014, la veille de notre dernier Conseil Municipal.
La décision de l’Autorité environnementale qui l’autorise a été acquise dès le 15 octobre 2014.
Quant au promoteur Cogedim, il a déposé en Mairie le 24 décembre 2014, pour instruction par vos
services, son permis de construire couvrant la totalité du projet, pour une surface de planchers totale
de 12 524 m2.

Pourtant, ni notre Assemblée, ni même la commission « Urbanisme », n’ont jamais été invitées à
débattre de l’intérêt et des modalités de cette opération.
Quand notre Conseil municipal en sera-t-il enfin saisi ?

Je  vous  remercie  pour  les  réponses  que  vous  voudrez  bien  nous  donner,  qui  intéresseront  de
nombreux Joinvillais.
 

Michel LAVAL
Conseiller municipal
UNIS POUR JOINVILLE-LE-PONT
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